

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

同期に参加せらるる医院の取り組み方、考察、feed back、今これが非常によき教義があり、勉強せらる所まさに。本日はおどろいた。

開業当初より MTM 圖による診療をつづけており、OPセミナーとうべくもなあ忙しき理由に MTM 圖による診療をつづけられまいといふ、2回目のセミナー完全に目が覚めました。迷走の審判となり得なくなつてやまざります。

矢うすれ知らぬつたは自分もさうなつましいといふショックを受け、また講師の先生方の長年アラシュラップしつづけて現在我入院に入院ちつゝにはいう貴重なアドバイスのも、これを信じてゆくかないといふ所に現在はいます。これまで治療精度にこだわって ~~いた~~細菌レベルで見た時に何の意味もなく、といふことはも気がました。

心にかくせります。また、セミナーにも懇親参加させていただきました。

今回には相談させていたいのは幸いです。

この度は本当にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

セミナーの参考文献を連絡して（「T=Teeth Pitch」）準備を  
すくめり 参加口後は 大変モチベーションの上がりに状態が 医院に戻る  
ための これまでの問題（に ふれちみアシ）つかから、宿題を進めて下さい。  
2回目＝今回×セミナーでは 楽しくて「いつことじ」適応にかかる  
本質的な部分で「何回答、アドバイスして下さい。 進むべき道へ見  
えて立てる」を 気心します。 本当にありがとうございました。

宿題を振り返り思ひ出す。 宿題がなければ、絶対に色々な  
取り組みを行っていたらか、してしまったことなどあります。 今後も、  
日吉歯科医院へセミナー等を定期的に来るから、 やるべき事は ちゃんと  
行くつもりで思ってます。

今後とも よろしくお願ひ致ります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

今日 2のセミナーを受講して 自分が歯科医師として  
なにをすべきかが 明確になりました。極論でなく生きる目標  
ができたことと、なによりも収穫です。本当にありがとうございました。

これから的人生を 通商利益の為 社会利益の為に  
費やせらうと思うと、最近 ワクワクする方になりました。2の  
ワクワク感を忘れない日々 改善 改良しながら 日吉歯科  
を見ながら 世界基準の 診療室を目指していきましょ。  
よろしくお願いします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

MTMとは、学術・学問的・技術的な物を除けば、  
全ての歯科医師が実践するべきだと考えます。

導入するに当たての不安や懸念はこの2回のセミナーで  
取除かれ、スタートを切れば必ず成功するのだとの  
確信に変わりました。熊谷先生初め、

日吉歯科のスタッフの方々、メンターの先生方、講師の方。  
そして、42期の同期の仲間に感謝申し上げます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

自分の患者満足を追いかける治療に過和感を覚えつつ  
日々の診療をこなす中で、いつしかやりがい薄れつつ  
自分に向付いた時期がありました。  
その中で、患者さん自身が歯科の大半を知識を  
知らず下心を察するに感じるようになり。  
能谷先生のやつてあるかわい方法・考え方を知りたい  
思ひに行はりました。  
今回やつて念願があり、受講させていただきながらこれが  
でもまだしあが、今やればこれまでの吉野が具体化し、  
実際に行動への復讐もしていかれてました  
おかげで、また歯科へのやりがい、信頼というものが  
上がりききました。  
今後は、アシキモ端でけなし、徹底的に  
結果を出せるように精進していく所存です  
やりがいありました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

十二期生の中の一員、本専入という時点はまだ申し訳ありません。  
世界 Standard で 日本の歯科医療を評価してもらいたい。  
他 医院 の やる気精神 の 7割程度 目的 当年 12ヶ月  
ひきこもって 安心して 研究活動を実行する。  
今後の とくに 方針 を 考え 立て ました。  
何より あくまでも DHE を 基本 に MTM 實践に  
こだわったつもり。  
歩みは遅いのか 前進 しかし。

施設の専門性を どうか 専入していくか。 答えなし。  
連携を行って、統合された、連携も大切。  
今、一番 忽視されやすいのは プランニング不足。  
他院の 手がせいか、治療計画が あります。  
彼らの 生命予后は 実は 口腔環境に 従事している  
のですか？ 今の 予見 が あります。 見つめ直す機会を  
持つべきだ、あくまでも ) = いいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

スタッフ一同 おりからございました。  
これから かんぱります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

最高でした。ありがとうございました。  
これからも宜しくお願ひ致します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

MTMを医院で実践し、データを蓄積していくことの大切さを改めて実感しました。こうして他院の先生方の話を聞くのではなくて自分なりに理解し、また筋肉なります。方向性を間違えないで。今までもMTMを実践して強張り症などといふ患者を見つけていましたが、この度は歯科矯正と歯周病が原因となることを指摘です。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

今日の OPセミナーを受り、同じような悩みを感じている医療と、  
ディスカッション出来る場があつて大変有意義でした。

熊谷先生の話で「エンジニアが合っていないのと、少し差れに合っているのは、  
生物学的にコントロール出来ていなければ同じ」という事を聞き、真実だと  
実感出来ました。

これから一層 MTM を実践していくと決意したセミナーでした。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

今日、オーラルフィジシャンセミナーを受講して、あらためて MTMにのった診療システムの大切さを認識致しました。このシステムを導入することにより様々な課題が出てきましたが、問題が出てきたら、それを改善していくところによつて、自院の力がついてきているよう気がします。熊谷先生の本当にフレンドリーな講演は院長としてとても大事なことで認識しています。

~~田中~~ 今後は、Oral Physicianとしての理念や哲学を十分に理解して上り、質の高い医療を患者さんに提供する診療所をつくりたいと考えています。

全国から海田市に集めた今日42期の先輩とも連絡を取りながら、良い情報交換が出来たらと思います。  
これからも、ご指導の程よろしくお詫び致します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所